



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Genève, Suisse, le 21 mai 2025

Page 1 / 2

### L'OOAS Réaffirme son Engagement pour la Santé en Afrique de l'Ouest lors d'un Evénement de Haut Niveau à Genève

**Genève, 21 mai 2025** – En marge de la 78<sup>e</sup> Assemblée mondiale de la santé, le Dr Melchior Athanase J. C. AÏSSI, Directeur Général de l'Organisation Ouest Africaine de la Santé (OOAS), a participé à un événement de haut niveau organisé sous le thème : « **Accélération de la couverture sanitaire universelle : mobiliser des ressources pour l'équité et la pérennité de la santé en Afrique** ».



Organisé conjointement par le Fonds mondial, le Ministère de la Santé de la République d'Afrique du Sud, le Ministère de la Santé de la République de Côte d'Ivoire et plusieurs partenaires, cet événement a rassemblé des ministres de la santé, des leaders africains, des partenaires techniques et financiers ainsi que des acteurs du secteur privé et de la société civile. L'objectif principal était de promouvoir des approches innovantes et durables pour le financement des systèmes de santé en Afrique, tout en garantissant l'équité dans l'accès aux soins.

Le Dr. Melchior AÏSSI, aux côtés d'autres leaders africains, a apporté la perspective de la CEDEAO sur les défis spécifiques de la sous-région, tout en soulignant le rôle crucial de la coordination régionale pour une réponse sanitaire efficace, durable et équitable.



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Genève, Suisse, le 21 4 mai 2025

Page 2 / 2

Des panels ont permis de discuter des stratégies nationales pour renforcer la pérennité des systèmes de santé face aux incertitudes financières, et des moyens innovants de mobiliser des ressources, en incluant le secteur privé et les partenariats internationaux. Une session plénière a permis aux ministres, partenaires au développement et acteurs de la société civile présents, d'évoquer défis, opportunités et solutions innovantes.

A la fin de la session, les participants ont réaffirmé leur engagement collectif à œuvrer pour des systèmes de santé africains plus inclusifs, résilients et financés de manière pérenne, condition essentielle pour atteindre les objectifs de la couverture sanitaire universelle.



*Le DG OOAS vu ici en tête-à-tête avec le Ministre de la Santé de Côte d'Ivoire.*

-----FIN-----

Pour plus d'informations, veuillez contacter :  
**Direction de la Communication de l'OOAS**

Email: [communication@wahooas.org](mailto:communication@wahooas.org)